

PERTENECÍA AL PARTIDO COMUNES Y AHORA MILITA EN EL FRENTE AMPLIO

Doris González: La activista cercana a Winter que estuvo con Maduro en Venezuela

Al revisar las fotos que ha subido en actividades públicas, como el lanzamiento de su campaña, el diputado Gonzalo Winter (FA), se puede observar en más de una la presencia de Doris González, actual encargada nacional de Condominios en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Lo que no se ve, eso sí, es que González, quien también es la fundadora del Movimiento de Pobladores Uka-mau, una agrupación de pobladores, en su pasado perteneció también a quienes celebraban los regímenes de Hugo Chávez y Nicolás Maduro en Venezuela.

Incluso, al día de hoy en sus redes sociales se mantienen publicaciones en alusión al país latinoamericano, el cual visitó en 2019, previo al estallido, en el I Encuentro Internacional de Comunas.

Allí, el mismo Maduro se refirió a ella de manera efusiva, tras lo que González le agradeció "al Presidente Nicolás Maduro, Presidente de la patria grande".

Además de alusiones al estallido y



Nicolás Maduro junto a Doris González en el I Encuentro Internacional de Comunas, en Caracas, en octubre 2019.



De izquierda a derecha: Andrés Couble, secretario general del FA; Doris Gonzalez; Gonzalo Winter, candidato presidencial FA; y Constanza Martínez, presidenta del FA.

movilizaciones protagonizadas por González, también se puede apreciar en sus redes sociales su activa militancia en el Frente Amplio, puesto que perteneció al partido Comunes. Tiene fotos de hace años con Giorgio Jackson, Beatriz Sánchez y el mismo Gonzalo Winter.

Integra su campaña y lo asesora en materias de vivienda, además, y ha acompañado al abanderado del Frente

Amplio a más de una actividad o debate. También jugó un rol similar en la campaña del entonces candidato Gabriel Boric, en 2021.